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令和４年第４回高萩市議会定例会一般質問要旨 

 

１２月５日（月） 

◎ ２番 渡辺 悦夫 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 市道２１７号線（温泉病院入り口）の道路改良工事について 

・事業用地取得の進捗状況について 

・工事の進捗状況について 

     ・今後の事業完了に向けた計画について 

    ２ 市内の特定空家とごみ屋敷について 

・市内の特定空家の件数と対応について 

     ・市内のごみ屋敷の件数と対応について 

 

◎１３番 平  正三 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 学校給食食材の地産地消について 

・地産地消の現状について 

・地産地消の拡大について 

    ２ 中学校入学時の制服無償化について 

     ・中学校入学時の父母負担の現状について 

     ・制服無償化の考え方について 

    ３ 高齢者の補聴器購入助成について 

     ・高齢者の難聴について 

     ・難聴と認知症の関連について 

     ・高齢者の難聴検査について 

     ・助成の考え方について 

    ４ 市道１２６１号線（千代町団地北側）の道路改修について 

     ・これまでの取組について 

     ・今後の取組について 
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◎ １番 坪和 久男 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 高齢者等の介護予防施策の推進について 

     ・高萩市の現状の取組について 

       高萩市の介護予防の取組について 

       元気アップ運動教室等の活動実績について 

     ・後期高齢者が増加する２０２５年問題への対応について 

       高萩市の高齢者人口等の推計について 

       フレイル対策事業等の推進について 

    ２ 歴史資源の環境整備及び有効活用等について 

     ・竜子山城・松岡城跡の環境整備について 

       城跡等の管理について 

       歩道及び土塁等の整備について 

     ・竜子山城・松岡城跡の有効活用について 

       観光及び学びの場としての活用について 

       看板等の設置について 

 

◎ ３番 岩倉 幹良 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 海岸活用コンテンツ造成事業について 

     ・事業の目的は達成されたか 

     ・委託料及びその他の経費の内訳について 

     ・来場者数について 

     ・各ブースの利用者数について 

 

◎ ６番 八木 陽子 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 新型コロナウイルス対策について 

     ・介護機能を備えた臨時の医療施設について 

     ・年末年始の対策はどのようになっているか 

     ・自宅療養者対策について 
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１２月６日（火） 

◎１０番 菊地 正芳 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ てんかん治療薬「ブコラム」について 

     ・文科省からの事務連絡について 

     ・投与に適切に対応できる体制の整備について 

    ２ 発達性読み書き障害（ディスレクシア）について 

     ・学校現場での早期発見の取組について 

     ・合理的配慮による障害の軽減 

     ・早期療育につなげる体制 

     ・合理的配慮への理解を周知するための対応 

 

◎１１番 吉川 道隆 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 市営駐車場について 

     ・市営アパートの駐車場料金について 

     ・市営駐車場の料金について 

    ２ 市民体育館の設備について 

     ・トレーニングルームの器具について 

     ・玄関ドアの修繕について 

     ・バスケットゴールの設置について 

 


